

02/09/2014

Con rogativa mapuche Fiscalía inauguró nuevo edificio institucional en Lautaro

El Fiscal Nacional, Sabas Chahuán, y el Fiscal Regional de La Araucanía, Cristian Paredes, inauguraron junto a autoridades regionales y comunales el nuevo edificio de la Fiscalía Local de Lautaro, la cual desde su apertura, el año 2000, operaba en un antiguo inmueble arrendado que había sido refaccionado para su funcionamiento. El nuevo edificio está ubicado en calle Matta N° 910, tiene 2 niveles, 427 m² construidos, y fue diseñado bajo un



concepto de cercanía y apertura a la comunidad, con espacios cómodos, tanto para el trabajo de sus funcionarios como para la adecuada atención de sus usuarios.

Cuenta con una envolvente térmica, esto es una aislación especial en muros, ventanas y cielos, que evitan la pérdida de energía, y un sistema de calefacción que utiliza bombas eléctricas, no calderas, es decir energía limpia que no contamina el medio ambiente. La obra requirió de una inversión total de \$ 465.785.759.

En su discurso el Fiscal Regional, Cristian Paredes, destacó que las nuevas y modernas dependencias permitirán a la Fiscalía brindar una mejor atención a las personas que han padecido delitos. “La gente que concurre a la Fiscalía ha sido afectada por hechos que pueden incluso quebrar su biografía de vida, y contar con un espacio acogedor, un espacio transparente y amplio, para poder plantear sus inquietudes y recibir la atención que merecen, es nuestro principal motivo de alegría el día de hoy al inaugurar este edificio”

En la misma línea el Fiscal Nacional, Sabas Chahuán, dijo que el nuevo edificio de la Fiscalía de Lautaro es un aporte para la ciudad y para la región en general, porque “trata de fundir algunos aspectos de la cultura propia de La Araucanía con un edificio moderno, funcional y sobre todo porque va a permitir que se preste un servicio público como el que prestamos nosotros, en unas condiciones más dignas”.

Rogativa

Un momento particular se vivió en la ceremonia cuando la machi de la comunidad Pitracó, Blanca Canio, realizó un Llellipun o rogativa en el frontis del edificio, para pedir y agradecer a Chaw Ngünechen por la vida y el bienestar de todos, muy especialmente de quienes trabajan en la fiscalía local.

Acompañaron a la machi en la ceremonia las facilitadores interculturales de la Fiscalía Lidia Antilef y Lilian Catrifil, quienes se desempeñan en la Unidad de Atención a Víctimas y Testigos.

El Fiscal Regional Cristian Paredes explicó que esta rogativa, y la presencia de una autoridad como una machi en la ceremonia, demuestran “no solo la valoración que hacemos como Fiscalía a la cultura mapuche, sino también el respeto profundo que nos inspira, y también lo necesario que en este tipo de eventos se de lugar a la presencia de la cosmovisión mapuche”.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369